



Regionaljournal Steiermark



## Energieberatung - Sanierungs- und Eigenheimförderung

Die Stadtgemeinde Knittelfeld lädt am Dienstag, 21. März, um 18.30 Uhr, unter dem Motto „Bauen und Sanieren mit Köpfchen – Kostengünstig. Energiesparend. Umweltbewusst.“ zu einem Informationsabend in die Stadtbibliothek Knittelfeld ein.

Ing. Andreas Zeller (Ich tu's-Energieberater) und Ing. Thomas Stadlober (Leiter Wohntraumcenter Raiffeisenbank Aichfeld) referieren zu den Themen „Energieberatung“ sowie „Förderungsmöglichkeiten für Sanierung und Neubau“. Im Anschluss an die Vorträge beantworten die Experten gerne individuelle Fragen und stehen für eine kostenlose Erstberatung zur Verfügung.

Die Themen des Fachvortrags von Ing. Andreas Zeller werden sein:

- ? Allgemeines zum Thema Energiesparen und Haussanierung.
- ? Vorstellung der geförderten Energieberatungsaktionen des Landes Steiermark:  
„Energiesparberatung“: Beratung für Strom, Heizungen, Solaranlagen, Photovoltaik
- „Vor-Ort-Gebäudecheck“: Beratung für Haussanierung
- ? Ökoförderungen des Landes Steiermark: (Biomasseheizungen, Wärmepumpen, Thermische Solaranlagen, Photovoltaik, Pumpentausch)
- ? Förderungen der Stadt Knittelfeld: (Biomasseheizungen, Thermische Solaranlagen, Wärmedämmung)
- ? Ökoförderungen des Bundes

Ing. Thomas Stadlober wird in seinem Vortrag auf die steirische Wohnbauförderung (umfassende energetische Sanierung, kleine Wohnhaussanierung, Eigenheimförderung und Jungfamilienförderung) sowie auf Bundesförderungen eingehen.

